

Presentación del Libro “Régimen Jurídico de la Bioseguridad de los Organismos Genéticamente Modificados”

Por: Juan Pablo Morales Llamas



El 26 de abril del 2010, en el Aula Magna Jacinto Pallares, se llevó a cabo la presentación del libro denominado *Régimen Jurídico de la Bioseguridad de los Organismos Genéticamente Modificados* del Doctor Fausto Kubli García, estando presentes en dicha ceremonia el Doctor Diego Valadés, Catedrático e Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas; la Doctora Edith Antal Fdordczy, del Centro de Estudios para América del Norte; la Doctora Camelia Tigua, Investigadora del Instituto de Investigaciones Jurídicas; la Doctora Silvia Núñez García, Directora del Centro de Estudios para América del Norte; y la Maestra María Elena Orta García.

La Dra. Edith Antal Fdordczy (Quinta de izquierda a derecha) comentó que, para ella, el libro podría resumirse en cuatro puntos importantes: el primero, que el libro está trabajado en términos jurídicos; el segundo, que en esta obra se tratan los aciertos y desaciertos del proceso regulatorio de los Organismos Genéticamente Modificados; el tercero, el tema de la regulación de la Biotecnología y de los Organismos Genéticamente Modificados; y el cuarto, la falta de apoyo a la ciencia y tecnología en México. Terminó su intervención felicitando al autor por la valiosa obra que creó.



La Dra. Camelia Tigau (tercera de izquierda a derecha) expresó que en México hacía falta un libro sobre este tema, ya que el autor desglosa todos los ámbitos de la biotecnología, analiza sus riesgos y propone una postura, la cual defiende. Resaltó la importancia del tema de la Propiedad Intelectual y la de los biocombustibles, debido que hay mucho material que puede aprovecharse.



El Doctor Diego Valadés manifestó que podemos observar la riqueza de enfoques, la enorme cantidad de información y el análisis respecto del tema de la Bioseguridad de los Organismos Genéticamente modificados en la obra del Dr. Kubli, la cual recibió el primer lugar del Orden Jurídico Nacional sobre trabajos de Derecho -en este caso de Derecho Público-; que ésta es una obra que cubre tres aspectos esenciales: los Organismos Genéticamente Modificados, la Biotecnología y aspecto normativo.



El autor del libro, Fausto Kubli García, agradeció a todas las personas que estuvieron en la presentación de su obra y terminó su intervención dirigiendo a sus alumnos un mensaje: "que todo lo que hagan, lo hagan muy bien".



La moderadora, Dra. Silvia Núñez García, antes de dar por terminada la ceremonia agradeció al Director de la Facultad de Derecho de la UNAM, Ruperto Patiño Manffer, y a la Jefa de la División de Universidad Abierta y Educación a Distancia de la UNAM por promover y llevar a cabo este tipo de eventos. La ceremonia terminó con la entrega de reconocimientos a los miembros del podio y al autor del libro.